
よりよい勢和小学校に

～後期児童会立合演説会と役員選挙～

１０月５日（木）に後期児童会役員立合演説会と

選挙があり、後期児童会役員が決まりました。

以下に後期児童会役員に決まった人の演説内容

（概要）を紹介します。

会長 ６年 坂口真琉（さかぐち みいる）

・悩んでいる人も気持ちよく過ごせる学校にし

たい。

・学年関係なく遊べるようにしたい。

副会長 ６年 英 巴（はなぶさ ともえ）

・みんなが毎日来たいと思える学校にしたい。

・あいさつをしたり、なかよし班等で○×ゲーム

をするなど、他学年との交流をたくさんしたりし

て、笑顔を増やしたい。

書記 ５年 田口冬馬（たぐち とうま）

・会長や副会長など、他の役員を手伝っていき

たい。

・みんなが明るく生活できる環境をつくりたい。

書記 ５年 鍬形虎珀（くわがた こはく）

・みんなが楽しく笑える学校にしていきたい。

交通安全ボランティア会議

子どもたちの登下校時の安全を見守ってくださっ

ている交通安全ボランティアさんから子どもたちの

様子や学校への要望を伺いました。主な意見を紹介

します。

○工事されている方が子どもたちに挨拶されて大変

嬉しそうにされている。
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○「疲れた」と言っていた１年生が、体力がついてき

たのか最近は何も言わずに歩けるようになった。

○複数で見守っているので、トイレに行きたがる等、

ハプニングがあっても、連携して対応できている。

○子どもたちの顔を見て挨拶するよう心がけている。

子どもたちの挨拶は、その日の気分なのか、元気

だったりそうでなかったりする。

○中学生の挨拶がすばらしい。積極的に挨拶してく

れる。小学生の挨拶はおとなしい。

○勢和大橋は大変危ない。私たちボランティアの見

守り回数を増やしてもらっても構わない。

○生け垣が歩道に出てきて歩きにくくなっているの

で、区長に伝えてほしい。

○飛び出し注意の看板がドライバーに見えにくいた

め道路標示などで注意喚起したい。

挨拶運動 実施中

後期始業式で、挨拶の極意について話をしまし

た。

あ＝明るく い＝いつでも

さ＝先に つ＝続ける です。

生活指導担当の廣から「先生達とみんなで挨拶

勝負」の提案がされたこともあり、 校舎内では子ど

も達の挨拶する声が多くなりました。

始業式では、子ども達より先に挨拶することを頑

張ると公言したところ、廊下を歩いている時には後ろ

から「こんにちは」と挨拶してくる人もいて、

「しまったあ。先に言われてしまった。」と悔しがること

も。そのような反応も子どもたちには嬉しいようです。

最近は、「今から掃除」「遊んできます」等、オリジ

ナルの挨拶を言ってくる人も現れ始めました。

先日開催した交通安全ボランティア会議では、登

下校中、地域の人にあまり挨拶しないから残念だと

いう意見を伺いました。

今後は、地域でも、明るく、いつでも、先に挨拶をし

続けられるように、子どもたちの意識を高めていきま

す。

ご家庭でも挨拶の大切さを話していただきますよ

う、お願いいたします。

日 曜 児童の活動 日 曜 児童の活動
2 木 歯みがき教室1，2限（1，4年生） 16 木 ４年生社会見学
3 金 文化の日 17 金 食育3年⑤
6 月 クラブ活動②（4・5・6年） 23 木 勤労感謝の日  学習発表会
7 火 3年社会見学 24 金 ２３日の振替休業日

8 水 短縮4限授業 28 火
弁護士会いじめ予防授業(5年）5,6
限

9 木 5年生社会見学 29 水
13:50（14:10）下校
ダスキン出前授業1-2、③1-1、④3
年、⑤2年

13 月 ファミリーウィーク 30 木
ダスキン出前授業③5-1、④5-2、⑤
6年、⑥4年
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